

平成27年9月2日



# 小田南中だより

尼崎市立小田南中学校 (校長 横井哲男)

## 2学期の始めに際して

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。この夏休みを皆さんは、どの様に過ごしたでしょうか。この夏休み、目標を持って過ごした人が大多数でしょう。

たとえば、1日2時間は朝のうちに学習をすると心に誓った人、クラブ活動をとにかく頑張って1日も休まずに参加すると心に誓った人、夏休みの宿題を7月中に完成すると心に誓った人、宿題もクラブ活動も行い、自由研究で図書館や博物館に通うと心に誓った人、また、歴史や文化に興味があるので、奈良や京都に観光に行った人、等、等。

それぞれ目標を持ってこの夏休みに臨んだ人は、その目標の達成率はどの様でしたか。せっかく目標を立てても実行できなかった人もあるかも知れません。しかし、とにかく目標設定というのは、生活を充実させる考え方として大切であると思います。夏休みは、もう終わってしまったのですから、今度は、2学期に向けて自分にとって大切になると思う事柄の目標を設定して欲しいと思います。

人間、その繰り返しだと思います。次から次へと目標を設定し、また、その目標を修正して一步一步ですが、人格が形成され、大人になっていくのです。

この2学期は、行事がたくさんあります。2年生の「トライやる・ウィーク」、文化発表会、1年生の「わくわくオーケストラ」、等、それぞれ精一杯取り組んで欲しいと思います。そして、良い思い出をつくって下さい。

## 中学校弁当始まる

7月1日より、中学校弁当が開始されました。初日は、まだ状況がわからない生徒が多かったのか、もう一つ活用が少なかったですが、カレー等の献立もあり、興味もあったのか、徐々に、利用が増えてきました。7月1日から1週間ほどの期間でしたが、1日平均15.9人の生徒が利用したようです。2学期も利用する生徒は、献立表を参考に、食券の買い忘れに注意して利用して下さい。2学期は9月2日に食券が販売されます。時間は、11:30～13:30の間です。9月3日から中学校弁当が本格的に始まります。

## 阪神大会及び夏季休業中の大会の結果

7月18日(土)から阪神大会が始まりました。初日は台風の影響で19日から始まった競技が多かったのではないのでしょうか。本校の成績は、野球部・・・阪神大会ベスト8

水泳競技では、谷口太力(背泳ぎ 200m)、関川優(平泳ぎ 100m6位 1'15"83)、八木大輝(個人メドレー 200m, 400m5位 5'23"75)、中前凜音(自由形 50m, 背泳ぎ 100m5位 1'15"04)【関川、八木、中前は、県大会に出場】、400mメドレーリレー [谷口、関川、塩道永悟、八木]

その他夏季休業中の大会では、男子バスケットボール部が、日立カップ(市内大会)で男子が優勝しました。

## 特別支援学級合同宿泊

尼崎市立中学校の特別支援学級合同宿泊学習が7月21日(火)～22日(水)まで、明石市立少年自然の家で行われました。本校からも2名が参加しました。

昨年度は、山の中での活動でしたが、今年度は、海辺の宿舎で1泊しました。あいにく、雨模様であり、砂浜の散策等、海岸での活動はできませんでした。しかし、宿舎の体育館でキャンドルファイヤーを行ったり、2日目では明石市立天文科学館でプラネタリウムを見たり、須磨離宮公園を散策したりして、有意義な一時を過ごしました。

これらの経験を2学期以降の学校生活に生かして欲しいと思います。



## 吹奏楽部東阪神大会

兵庫県吹奏楽コンクール東阪神地区大会が7月31日～8月1日にかけて行われました。本校は、7月31日に出演しました。東阪神地区の中学校、高校が出演するので、たくさんの学校が尼崎市総合文化センターに来ていました。どの学校もすばらしい演奏をしたことだと思います。

本校においては、「ある街の風景」～イタリア・ローマにて(八木澤教司 作曲)を演奏しました。結果は銀賞で、支部奨励賞をいただきました。

また、吹奏楽部は8月20日(木)に「たそがれコンサート」に参加しました。来年度統合する若草中学校と合同で出演しました。夏季休業中から合同練習を行っていたかもあり、息のあった演奏をすることができました。今後益々のクラブ交流を期待したいと思います。



「たそがれコンサート」の状況

## 社会力育成事業

この取り組みは、尼崎市教員委員会が所管するもので、生徒の望ましい人間関係を築く力、生徒会の自治活動、社会へ主体的に参画する力を育成する取り組みです。8月6日～7日に今年度も生徒会から3名(首藤さん、大政君、小寺さん)が参加しました。それぞれ今後生徒会としてどの様な取り組みをしていきたいかを他校の生徒会の前で発表し、質問等を受けながらより現実味のあるものにしていくディスカッションも行われました。2学期からそれらの取組、統合に向けての取組に期待したいです。



## 小中連携合同研修会の実施

8月24日(月)に教職員の小中連携合同研修会が小田南中学校で行われました。参加校は、小田南中学校、来年度に本校と統合する若草中学校、小田南中学校の関連小学校(長洲小、清和小、浦風小)と若草中学校の関連小学校(杭瀬小、浜小)の計7校の教職員で実施されました。

全体会と6分科会に分かれての研修会が計画されました。今後統合される若草中学校と小田南中学校との関係小学校と意見交換会ができて、今後の参考になりました。



## 小田南中あちらこちら④

今回は、校舎の様子、北校舎と南校舎を載せました。昭和22年4月に小田南中学校として設立されました。その時の校舎は、尼崎市立小田高等小学校の校舎を転用していました。北校舎はその時のもので、昭和12年に建造された鉄筋3階建ての校舎です。また、南校舎は、昭和38年9月に完成しています。



北校舎



南校舎

## 第9回統合推進委員会より

この夏季休業中の7月30日（木）に第9回の統合推進委員会が行われました。

### ○各部会からの報告

第9回統合推進委員会の前に、第1部会が行われました。その報告として、校章の制定方法において、

- ・学校関係者（生徒、保護者、教員等）のみに公募する。
- ・公募期間は10/6～10/20にして、10/27には決定する。
- ・20点以上応募された場合は、第1部会で絞り、統合推進委員会で決定する。また、20点未満であれば、統合推進委員会で決める。

### ○通学路について

事務局から詳しい地図が提示された。その地図を参考にして地域の方から次回いろいろな情報を提示してもらう。

### ○その他

- ・制服の業者が決まったわけだが、細かい部分について修正していくところがあれば、部会長に報告する。
- ・次回は、9月29日に若草中学校で第10回の統合推進委員会を開催する。

## 9月の予定

月	火	水	木	金
	1日○ 始業式、集会（2、3年）、学活、大掃除	2日 課題テスト、集会（1年）、学活（2、3年）	3日△	4日◎
7日○	8日△ 中央各委、脊柱そくわん検査（1年）	9日	10日△	11日◎
14日○ トライやる・ウィーク（2年）	15日△ トライやる・ウィーク（2年）、消防署による講話（1年）	16日 トライやる・ウィーク（2年）、実力テスト（3年）、補充A月6	17日△ トライやる・ウィーク（2年）	18日◎ トライやる・ウィーク（2年）
21日 敬老の日	22日 国民の休日	23日 秋分の日	24日△	25日◎
28日○ 朝会	29日△ A水の時間割、校内研究会（英、技6校時）	30日 A火の時間割		

定時退勤日：○ ノー会議デー：◎ 放課後学習（火曜日と木曜日に実施）：△